

Le 22 décembre 2008



Chère marraine, cher parrain, cher donateur,

L'année 2008 aura été une année très riche en changements et événements pour la Fondation Les Enfants de l'Arc-en-Ciel.

Des changements administratifs, la Fondation devient la Fondation **Internationale** Les Enfants de l'Arc-en-Ciel. L'association française « Terre aux Enfants » créée pour soutenir le centre scolaire a rejoint la Fondation sous le nom de l'Association « Les Enfants de l'Arc-en-Ciel - France ». Elle est composée d'un siège social en Rhône Alpes et de deux antennes, en Languedoc-Roussillon et Franche-Comté.

Des changements dans la vie de l'école, avec l'arrivée d'une nouvelle classe de jeunes enfants ainsi que de nouveaux élèves venant compléter les rangs de notre première promotion. Le nombre d'enfants s'élève à présent à 44. Le niveau scolaire de nos enfants est dès à présent bien plus élevé que celui de leurs petits camarades de l'école publique, aussi les nouveaux arrivants ont dû suivre des cours de soutien scolaire avant d'intégrer leur nouvelle école.

Des changements dans l'organisation des transports, à la rentrée 2008, les enfants ont eu la grande joie de découvrir un bus flambant neuf dont ils sont très fiers. A notre grand soulagement, nous sommes désormais autonomes pour assurer le transport et les sorties scolaires, grâce aux généreuses contributions des donateurs et à l'engagement personnel des membres du Conseil de Fondation.

Des changements dans la vie de la ferme, grâce à la location d'un nouveau terrain qui nous a déjà permis d'augmenter significativement notre troupeau permettant ainsi de commencer à rentabiliser la ferme. Le troupeau est à ce jour composé de 2 taureaux, 15 vaches et 16 veaux.

L'année a également été jalonnée de nombreux événements pour soutenir l'école aussi bien en Suisse qu'en France avec les habituels marchés de Lausanne mais aussi une soirée au restaurant Poco Loco à Lausanne, les "coffres ouverts" sur la riviera vaudoise et le marché de Noël à Pôle Sud (Lausanne). En France, se sont succédés un concert de musique classique à Grenoble, un marché solidaire à Crolles (Isère), une tombola en Franche-Comté et enfin un concert de musique tzigane à Barraux (Isère).

Enfin, tous les membres du conseil de la Fondation se sont trouvés réunis par deux fois cette année ! La première en mars, pour une visite, à leur charge, du centre scolaire en République Dominicaine. La seconde en novembre, lors de la venue en Suisse de Danuta Sokolska, directrice de l'école et présidente de la Fondation.



Après une année aussi riche, quels sont nos projets pour l'année 2009 ?

Nous prévoyons la construction d'un nouveau bâtiment scolaire, dénommé "aula", constitué de 2 salles de classe. Ce bâtiment permettra d'accueillir quatre classes supplémentaires (deux le matin et deux l'après-midi). La capacité d'accueil du centre s'élèvera ainsi à six classes au total.

La création d'un atelier de bijouterie doit voir le jour dès 2009. Nous avons en effet, obtenu tout le mobilier et l'outillage nécessaire à cette entreprise. Ce don a été octroyé par l'Association Vaudoise des Horlogers et Bijoutiers. Notre dossier a été sélectionné parmi plusieurs projets concurrents. La formation des étudiants sera assurée par une bijoutière

professionnelle suisse. Cet atelier sera ouvert à de jeunes adultes désireux de se former, et plus tard, aux élèves qui souhaiteront suivre une formation professionnelle. Cet atelier permettra en particulier, de travailler l'ambre dominicain et le Larimar, très belle pierre semi-précieuse originaire de République Dominicaine et unique au monde.

L'acheminement du matériel et du mobilier de l'atelier de bijouterie se fera par container au printemps 2009. Le container nous permettra également de transporter le matériel scolaire offert par la commune de Crissier (Suisse). Le transport nous est offert généreusement par la société Panalpina.

Enfin, un premier séjour solidaire sur le terrain de l'école, aura lieu en juillet 2009. Il s'agit d'un séminaire de création et d'art-thérapie dont les séances de création se dérouleront sur le terrain de l'école. 10% du prix du séminaire sera reversé à la Fondation auquel s'ajouteront les frais de location de l'école et du bus de la Fondation.

C'est grâce à votre générosité que toutes ces actions ont été possibles. Aussi nous réitérons notre reconnaissance et nos plus chaleureux remerciements.



Tous les enfants se joignent à nous pour vous souhaiter de très belles fêtes de fin d'année.

Les membres de la Fondation Les Enfants de l'Arc-en-Ciel

Danuta Sokolska - Dagmara Ochrymowicz - Bernard Lonchampt - Antoinette Vonnez - Anne Zampiero - Jean-Pierre Hasler - Christine Monney - Céline Chauvet - Christian Monney - Fabienne & Francis Martin - Bernadette Cassat - Marie-Neiges Jauneaud